



社会福祉法人 みつみ福祉会 三愛荘

さんあいの和

平成27年度 施設長就任あいさつ 就任あいさつ

特別養護老人ホーム

施設長 藤本喜章



平素は社会福祉法人みつみ福祉会並びに三愛荘に対しまして温かい御支援、御協力と御理解を賜り、誠にありがとうございます。

昨年3月末を以て、1976年（昭和51年）より、指導員、生活相談員、施設長、法人常務理事として長年勤めさせていただきましたが、この1年間は法人常務理事として法人運営に携わってまいりました。

この4月の人事異動により、再び特別養護老人ホーム三愛荘の施設長として就任す

る運びとなりました。今後とも施設長、法人常務理事としての役割をしっかりと果たすべく邁進してまいります。

特に平成27年度介護報酬改定は非常に厳しいものとなりましたが、利用者の方々の更なるサービスの質の向上と安心・安全と人財の育成に努めてまいりますとともに平成27年度事業計画の重点項目（以下「抜粋」）は以下のとおりです。

- 1 介護老人福祉施設重点化への対応
- 2 職員教育と意思形成へ

- 3 サービスの質向上に向けたマニュアル策定
- 4 地域包括ケアの中核的役割
- 5 地域貢献・社会活動への取り組み

転入・新任職員



養護老人ホーム ケアハウス 施設長 松本年彦

新緑の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、三愛荘の事業運営に対しましてご理解とご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

新年度を迎え、私事で恐縮ではございますが、この度、4月1日付にて養護老人ホーム及びケアハウス三愛荘施設長に就任することとなりましたので、皆様にご報告を申し上げます。昨年10月より3月までの間、特別養護老人ホーム三愛荘施設長として、皆様のご指導・ご鞭撻を頂いたこと、合わせて

第30号
特別養護老人ホーム
養護老人ホーム
ケアハウス
〒620-0017
京都府福知山市猪崎 25-1
TEL 0773-23-1436
FAX 0773-23-2857

通所介護事業所
TEL 0773-23-2346
FAX 0773-23-4021

居宅介護支援事業所
(居宅介護支援センター)
TEL 0773-23-3580
FAX 0773-23-4021

デイサービス
センター庵
TEL 0773-25-5577
FAX 0773-25-5578

感謝申し上げます。さて、27年度を迎え、社会福祉構造改革に見る介護保険制度の見直しや増税等、厳しい時勢ではありますが、三愛荘全事業所において、先見の明を以て改革・改善を行い、更なるサービスの質向上を目指し、事業運営に取り組んで参る所存でございます。何卒今後ともご支援頂きます様、宜しくお願い致します。



ケアハウス 主任 山本 実

平成27年3月よりケアハウス三愛荘に着任致しました。以前には特養三愛荘でお世話になった期間もあり古巣に戻った思いもございましたが、新たに気持ちも切替えてご支援させていただきます。よろしくお願ひ申し上げます。



養護老人ホーム 介護職員 水間奈々美

今年度4月より『おとなせ』より転勤してきました。水間奈々美です。皆様に沢山のご指導を頂き、頑張って行きたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。



特別養護老人ホーム 介護職員 塩見 英己

この度4月から正規職員になりました。短期事業所にて勤務しております。利用される利用者様が、無理なくゆつくり生活していただけます様支援していきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。



特別養護老人ホーム 介護職員 川辺ゆかり

この度4月から正規職員になりました。特別養護老人ホーム三愛荘にて勤務しております川辺ゆかりです。これからも利用者様が毎日楽しく生活して頂けるよう支援して行きたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。



特別養護老人ホーム 介護職員 神原 拓

この度4月から正規職員になりました。神原拓です。利用者様が毎日楽しく・怪我無く生活して頂けるよう支援して行きたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。



特別養護老人ホーム 介護職員 黒田 大樹

4月から三愛荘で勤務させて頂いております黒田大樹と申します。介護の経験は初めてなのでまだまだ覚える事が多く、皆様にご迷惑をおかけするかもしれませんが、早く業務になれ利用者様が無理なく生活していただけます様支援していきますのでよろしくお願い致します。



デイサービスセンター 調理員 小笹 勇太

昨年四月より一年間非常勤で在宅厨房にてお世話になっておりましたが、今年度より正規職員として勤務しております、小笹（おざさ）勇太です。これからも皆様に喜んで頂けるよう、美味しい料理を精一杯作りたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

各事業所からの活動報告

特別養護老人ホーム 花見

特別養護老人ホーム三愛荘では、4月にはお花見を行いました。普段は外にて桜を見ながらお弁当を食べて頂いていました。

当日は天候が悪くホールにてお弁当を食べられ、筒ご飯や天ぷらを食べられ利用者様からも「美味しいです」と笑顔で言われていました。お花見当日には桜が見られなかった為天候の良い日にて外に出



て桜をおやつを食べて頂き利用者様も「やっぱり桜は綺麗ですね」と喜ばれていました。

ケアハウス 市内を花見ドライブ

ケアハウス三愛荘では、4月には小グループに分かれての花見ドライブを行い、京都府緑化センターのしだれ桜を見学しました。

ドライブは春の長雨でありにくの天候でしたが、「よいもん見せてもらった」と好評をいただきました。

7日の昼食は地域交流スペースを使って、園庭の桜を眺めながらの会食を行いました。



また、5月の連休には中庭と駐車場に鯉のぼりを揚げ、菖蒲湯を実施し季節感を大切に支援させていただきました。

デイサービスセンター 花見ドライブ

4月初旬、2週間をかけて桜ドライブ見学を実施致しました。今年は開花も早かったので開花状況も確認しながら臨機応変に場所も選びました。

西山ストアの横の桜や兵庫県丹波市にも足を運び、ご利用者様に花桃を楽しんで頂きました。

ご利用者様も「綺麗やなく最高。」と喜んで頂きました。桜見学を兼ねてドライブも実施できたので気分転換も出来たのではないかと思います。



今後もご利用者様が喜んで頂ける行事を提供させて頂きます。

通所介護事業所 端午の節句



四月のある日、デイサービスにて、ご利用者の皆様は何日かかけてせつせと半円形の布や色紙を切つて貼つて頂い



た製作ができあがり、ホールの壁に出現したのは、三匹の親子の鯉のぼりでした。

吹き流しと共に風になびく様子が表されており、今の季節にぴったりの飾りで、皆様の目を楽しませています。

四季折々、季節に合った製作や壁面飾りをご利用者様の手で作って頂く事で、四季の流れを感じ、目も心も楽しんで頂けるような環境作りを心がけ、また手指を使っていた事で、合わせてリハビリにもなる、とご利用者様からの声も頂いています。



養護老人ホーム 花見弁当



4月14日は天候が雨天で、外の桜もほとんど散ってしまっている状況でしたが、養護食堂において花見弁当を食べました。ご利用者様から「美味しかった」と好評でした。

音楽療法 【ミュージックケアみつま】



4月14日の花見会終了後14時からボランティアが来られ、音楽に合わせてマラカスやハンカチを使用し体の運動等をして頂きました。ご利用者様は楽しんでにされていました。

【編集後記】

新年度に入り、広報委員も新たなメンバーへと変わりました。ターゲットを切りました。

三愛荘の各事業所から新メンバーが顔合わせを行いました。何分不慣れなこともありましたが、担当者全員で力を合わせて出来るだけ多くの催しや生活の1ページを伝えていけるよう頑張っていきたいと思えます。回を重ねるごとに反省し、試行錯誤を繰り返して皆さんに楽しく読んで頂ける広報誌を作成していきたいと思えます。ご意見・ご要望お待ちしております。